

Baut diese Straße!

Zum geplanten Weiterbau der Regentalstraße zwischen Grafenwiesen und Bad Kötzting:

Kaum ein Tag vergeht, in dem nicht irgendein Bericht oder Leserbrief über den Weiterbau der Regentalstraße in der Zeitung steht. Wir hier im Lamer Winkel, in Arrach und Hohenwarth haben auch nicht so ein Gejammere vollbracht. Ganz im Gegenteil, die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung war froh, dass sie endlich eine vernünftige Verbindung hinaus in die Welt bekommen sollte. Und die Welt endet für uns nicht in Bad Kötzting, sondern wir wollen, und die meisten müssen nach Cham, Straubing, Regensburg, Nürnberg. Dafür brauchen wir endlich diese Straße. Die Leute im Hohenbogen-Winkel werden auch froh sein, wenn sie nicht mehr durch das Nadelöhr Furth im Wald fahren müssen. Die haben dann die gewünschte Verbindung. Das gleiche Recht sollte man auch den Bewohnern im Lamer Winkel zugestehen. Also baut endlich diese verdammte Straße, an Bad Kötzting vorbei, am besten gleich durchgehend bis nach Cham.

Friedrich Frisch, Lohberg